

20.06.2003 - 15:51 Uhr

Globus-Gruppe: Zuwahl in den Verwaltungsrat

Zürich (ots) -

In den Verwaltungsrat der Magazine zum Globus (Globus-Gruppe) wurden am 13. Juni 2003 zwei Warenhauspezialisten zugewählt: Theo Henselijn, Huizen (NL), früherer Chairman und CEO der KBB Holding, zu der u.a. die gehobene holländische Warenhauskette Bijenkorf gehört, und Dr. Georg Boesch, Zufikon/AG, früherer Unternehmungsleiter der Globus-Warenhäuser. Der Verwaltungsrat der Magazine zum Globus umfasst somit sechs Mitglieder: Dr. Anton Scherrer (Präsident), Jörg Zulauf (Vize-Präsident), Werner Krättli, Prof. Dr. Peter Nobel sowie die beiden neu in den Verwaltungsrat gewählten Persönlichkeiten.

Kontakt:

Pressestelle Globus-Gruppe
Ernst Pfenninger
Industriestrasse 171
8957 Spreitenbach
Tel. +41/58/455'22'04
E-Mail: ernst.pfenninger@globus.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100004627/100464200> abgerufen werden.